



Quelle était la première chose que faisait le Prophète (sur lui la paix et le salut) en entrant chez lui ? - Elle répondit : Il se frottait les dents avec un siwâk.

Shurayh ibn Hânî a dit : « J'ai demandé à 'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) : « Quelle était la première chose que faisait le Prophète (sur lui la paix et le salut) en entrant chez lui ? - Elle répondit : Il se frottait les dents avec un siwâk. »

[Authentique] [Rapporté par Muslim]

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) informe du fait que la première chose que faisait le Prophète (sur lui la paix et le salut) en entrant chez lui était de se frotter les dents avec un « siwâk ». L'utilisation du « siwâk » est légiférée à tout moment et plus précisément aux moments recommandés par le Prophète (sur lui la paix et le salut). Parmi ces moments, il y a lorsque l'on rentre chez soi ; sans doute afin d'éliminer les mauvaises odeurs résultants du fait de beaucoup parler lorsqu'on se réunit avec les gens.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/3652>

